

05/06/2009

Zarautz. Fotos de los grupos locales de rock de distintas épocas en el Photomuseum

Zarautz y la aristocracia o Zarautz y el surf, pero ¿Zarautz y el rock? A primera vista parecen términos antagónicos. Aunque si nos tomamos la molestia de preocuparnos por repasar la escena local de musica rock y todas sus derivaciones, encontramos una digna representación de grupos desde la década de los 60 hasta nuestros días.

Desde los Algas a los Montis pasando por los Sombras Azules en las décadas de los 60 y 70; gente como Jexusmai, de Akelarre, o grupos más personales como OK Corral o Kiowak, gente atenta a las tendencias exteriores como Estigia o Brigada Slam e infinidad de grupos en activo, algunos de ellos de la calidad y la repercusión de Anestesia, Eraso o Delorean. Entre todos conforman una potente y variada selección de grupos y estilos.

Fotografías sobre todos estos grupos están expuestas durante este mes en el Photomuseum Argazki Museoa. Con esta exposición se pretende unificar dos expresiones artísticas: fotografía y música, con el objetivo de dignificar y ayudar a valorar en su justa medida a muchos músicos locales que eligieron el rock como vía de expresión. El recorrido pretende ser lo más completo posible. Desde luego no están todos los que son, pero si son todos los que están.